



**Nombre de
alumnos: Flor de
Liz García
Mendoza**

**Nombre del
profesor: Liliana
Villegas Perez**



**Nombre del
trabajo:
“importancia de
las teorías
filosóficas en la
psicología”**

**Materia: Teorías y
sistemas en
psicología**

**Grado: 1°
cuatrimestre
psicología**

**Grupo: “A”
escolarizado**

Pichucalco, Chiapas a 22 de
septiembre de 2020.



Importancia de las teorías filosóficas en la psicología.

Estudiar el alma era una enigma que el ser humano ha ido separando, juntando o analizando con ayuda de muchas ciencias o pensamientos diferentes que los primeros en hacer aportaciones siempre buscaban obtener la razón o al menos el intento de comprender al humano.

La psicología se consideraba antiguamente como parte de la filosofía, empieza siendo la ciencia del alma, tal como lo indica el origen etimológico traído de Grecia, los griegos introdujeron además la doctrina que propugna que todos los contenidos de la mente se derivan de los sentidos tal como aportaba Heráclito, Platón y Aristoteles eran maestro y discípulo, pero también amigos, sin embargo eso no cambiaba que cada quien tenía unas ideas muy diferentes.

Platón presenta las ideas como algo que existe de manera independiente, la realidad depende de las ideas, Aristoteles creía que la realidad es como tal y que las ideas nacen de la realidad y no por si solas. El idealismo y el realismo chocan a través de eso. Otros consideraban que el cuerpo es necesario para recibir el conocimiento ya que se percibe por los sentidos.

En empirismo, considera la experiencia como la base del nacer las ideas pero el escepticismo usa la duda para llegar a la verdad, por lo tanto no considera que la experiencia sea una buena manera de hallar la verdad, sino que buscando la verdad a través de cuestionarios y descubrir aquello que nos inquieta.

Otros consideraban que el ser humano usa la razón, para razonar buscamos el conocimiento y para ellos observamos y analizamos lo que nos rodea. El pragmatismo utiliza la acción para llegar al

conocimiento y la realidad, los fisiólogos aportaron la experimentación psicológica para llegar a conocer las funciones mentales de los individuos.

Sin embargo hay un cierto dualismo en la psicología, son demasiadas aportaciones que no sabemos con claridad cual es la cierta, sin embargo eso no simboliza, que ciertas o no ciertas, Cada idea es importante para el nacimiento de otra.

Lo que hay que recalcar que la psicología fue una vez filosofía, y como tal es una ciencia comprendida y nueva, y que nos funciona a nosotros como seres humanos para entendernos mejor.

Referencia:

<https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://es.slideshare.net/mobile/jl04/orgenes-filosoficos-de-la-psicologa-y-su-importancia-en-la-psicologa-de-hoy&ved=2ahUKEwjYqJ369oLsAhUo11kKHd95AOsQFjACegQIBBAB&usg=AOvVaw27HHJ3GQ-PqQVylvPTvtWw&cshid=1601051563878>